

あずま北小学校

かわら版

学校通信

よく考える子
思いやりのある子
たくましい子



いい顔 いい声 いい心

R7.1.23 ⑱

避難訓練・6年起震車体験



1月16日(木)消防署の協力で、6年生が、起震車(地震のゆれを体験出来る自動車)に乗る機会をいただきました。群馬県に1台しかないそうです。震度7強の南海トラフ地震を想定した揺れまで体験しました。安全に地震を体験出来るので、子どもたちはアトラクションに乗っている時のような反応でしたが、揺れている時は、体が大きく揺さぶられ何かにしがみついていないと体を支えるのさえ難しいということが実感できました。いざという時には体験をいかしてほしいものです。

1月17日(金)には、火災発生を想定した避難訓練を行いました。今回の避難訓練は、予告なしで突然火災報知器を鳴らし、避難するよう指示を出しました。子供たちは、いつものように「おはしも(おさない、走らない、しゃべらない、もどらない)」の約束を守り、冷静に避難することができました。30年前のこの日、阪神淡路大震災が起き、6000人以上の方が亡くなり、約40万人が避難を余儀なくされました。子供たちはもちろん、職員の中にも生まれていなかった人もいますが、東日本大震災と同様に忘れてはならない災害です。群馬県で大きな地震が起こった場合には、阪神淡路大震災のような大規模火災が発生することを想定しておく必要があるそうです。建物や道路の損壊、通信機器や電気、水道が使えなくなる可能性もあります。いざというとき、どのような行動や避難をするのか、ご家族で話し合っておいてください。

書初め



書初めは平安時代に始まり、書の上達を願ったり、一年の抱負を心新たにするために行われたそうです。教室前廊下に展示します。期間は1/28(火)～31(金)の16:00～16:30です。是非ご覧ください。

1年・6年昔遊び体験



1/21(火)に1年生と6年生が一緒に昔遊び体験を行いました。けん玉や輪投げ、お手玉、竹とんぼなどを行い、みんなとてもいい顔で楽しんでいました。なかにはとても上手な6年生もいました。